

あ

り

が

と

う

6年生

今年度、梶ヶ谷小学校のために大活躍してくれた6年生、今回はそんな彼らの一年にスポットライトを当ててみました。

入学したばかりの1年生にやさしく手を差し伸べる6年生、頼もしかったね。



国会見学では、参議院体験プログラムを行ったよ。どうやって法律ができるかを体験して学んでいたね。



「なかよし交流」笑顔の中心に6年生の姿があったよ。



プール開きは全校を代表して6年生が参加したよ。プールでの安全について確認したね。



運動会での6年生、かっこよかったね。



生田緑地の地層見学で、実際に地層を見ながら大地がどうできてきたかを学んでいたね。



修学旅行では世界遺産に触れて、思い出もたくさんできたみたいだね。



キャリア教育では様々な方にお話を聞いて自分の将来や生き方について考えることができたね。



2月14日（金）に行われた「学校運営協議会」では、1年間の委員会活動の活動報告があったよ。どの委員会も工夫をして学校を盛り上げてきたね。

今年度の委員会の取り組み（一部紹介）



運営	あいさつ隊、校庭のルール作り 等	図書	どうぞの本コーナー、本の紹介等
集会	ジャンケン列車、〇×クイズ 等	掲示	季節の掲示物、ぼすたーの張替 等
給食	食品ロス解消 動画、ポスター 等	美化	中休みの清掃、用具チェック 等
音楽	おんすきタイム、ミニコンサート 等	保健	トイレや流しの美化 ポスター等
環境	花の苗植え、植物の写真集作り 等	福祉	ユニセフ募金 テトラパック回収等
放送	週1～2回の中休みの放送 等	運動	運動集会 竹馬ホッピング貸し出し 等



どの活動も、梶ヶ谷小をさらに良くしたいという思いがあふれていたよ。

学校のためにいろいろなことをしてくれた6年生が梶ヶ谷小学校で過ごすのもあと1ヶ月となりました。6年生が有終の美を飾れるように学校全体で盛り上げていきたいと思ひます。